
名家看盘

当二季度和上半年GDP增速降为7.6%和7.8%时，本周温总理连续3天到各地召开经

济形势座谈会，提出：要抓紧在若干经济领域里“做几件看得见、鼓舞人心的实事，以提振

投资者信心。”其实，连续3年“熊”冠全球，10年股市涨幅为负的中国股市，更需要做几件

看得见、鼓舞人心的实事。

摒弃股市政策中的“新自由主义”

本周，《人民日报》发表《新自由主义

是金融危机的根源》一文，称：“新自由主

义不仅是美国金融危机的根源，而且是欧

债危机的根源，症结在于过分强调市场化

的资源配置功能，放弃政府的调控和干

预，以致矛盾激化，危机不可收拾”，“中

国之所以能在危机中保持经济和金融的

稳定，就在于不认同新自由主义的做

法。”这篇文章铿锵有力，观点十分正

确。但是，我感到纳闷的是，“新自由主

义”唯独在中国股市政策上畅行无阻。即

不顾股市的价值发现、资源配置和投资增

值这三大功能，过分强调直接融资功能；

不顾仅有20年历史的“新兴加转轨”的阶

段，一味搞扩容大跃进，指望在今后 8 年

股市规模扩大 4.7 倍，市值达 80 万亿，成

为世界第一；不顾市场的存量资金只剩下

不到 6000 亿，却还在发行大盘股和一周

发8只新股；不顾市场估值已下降到11~12

倍，指数低于 10 年前，满市皆是套牢盘、

割肉盘，仍一意孤行地扩容。还振振有词

地说：“新股停不停，发行节奏的快与慢，

一切由市场来决定，证监会绝不干预。”

投资者愤怒地说：“如果此论是正确的

话，那么，以宏观调控、计划额度管理和

价格指导为职能的国家发改委可以撤消

了，住建部等七部委这几年对房地产调控

的一系列政策措施（包括限购、限贷、限

价）都是错误的，因为发展商愿每平方米

卖 8 万元、10 万元，投资者也愿意接受这

个价格买入，这都是由市场说了算的事

情，政府何必加以干预?如果真是那样，中

国的房地产市场乃至经济领域，岂不将

“天下大乱”？可见，所谓的“扩容由市场

决定论”，这分明是打着“市场化”的旗

号，推行“新自由主义”的扩容政策，将市

场推入深渊，而推卸管理不善的责任，是

对广大投资者的极不负责。
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股市也要做几件鼓舞人心的实事
确立中国股市的核心估值体系

正如中国政府将台湾、西藏、钓鱼岛、

南海作为“国家核心利益”、在道德领域建

立“社会主义核心价值”一样，我认为，中

国股市也应该有核心的估值体系，管理层

应像保护自己的眼睛那样，保护股市的核

心估值。但是，现实的情况却是十分糟

糕。早先在市场估值30倍市盈率以下，

少发或停发新股，后来又在20倍市盈率

以下少发或停发新股，历史上停发新股有

过 6 次，随后市场都出现估值恢复性行

情。有人批评这是“政策市”，其实这恰恰

是捍卫股市核心估值的正确行动，是证监

会维护股市稳定的义不容辞的责任。但

是，现在却用“市场化”否定了管理层维护

供求平衡和核心估值的作为，遂使市场核

心估值不断地从20倍~15倍~10倍，有的银

行股甚至跌到了4倍，市场核心估值体系

日益走向崩溃。更有个别人士蛮横地称：

“证监会只管股市融资，不管股指涨跌，绝

不被股指所绑架。”吓得越来越多的投资者

相信，哪怕中国股市的估值再低，指数再

低，证监会也不会救市，因而每周都有大批

投资者的资金流出，告别股市，这是十分可

怕的事。我以为，为了重新打造股市的信

心，管理层必须明确中国股市核心估值标

准，比如，参照目前国际标准，定为15倍市

盈率左右（美国标普500 指数的市盈率目

前在25倍以上）。如果市场平均估值低于

这个标准，那么，哪怕停止扩容，也要坚决

维护核心估值。这不是违背市场化，而恰

恰是强化市场化。股市也应贯彻胡锦涛总

书记的“权为民所用，利为民所谋，情为民

所系”的方针，相对于少数新上市公司的融

资利益而言，2400多家老上市公司和广大

投资者的利益，以及股市总市值的维护，要

来得更大更广，所以少部分公司扩容的小

道理，必须服从全局的大道理，如果一意

孤行的扩容而致其他于不顾，那么其中必

有猫腻。一旦管理层有这种鲜明态度和

决心，广大投资者心中就有了一杆秤，资

金就不会源源不断地流出，相反，新增资

金还会源源不断地进场。

采取果断行动遏制扩容大跃进

例如，可以像美联储宣布“零利率

政策将一直保持到 2015 年底”那样，对

市场最为恐惧的国际板和全国统一的

新三板，拟宣布搁置三年，再视情况而

定。又如，鉴于市场资金严重不足的情

况，拟宣布，年内大盘股停止扩容，小盘

股每周发行不超过4家，全年不超过200

家。再如，鉴于管理层越过《公司法》特

批的央企大盘股中国建筑、中国水电、中

国交建、中信重工等都破发，遭到市场强

烈反感，应果断宣布，今后废除“特批”，

央企上市也一律排队。有鉴于已有 100

多家待上市公司已经过会、无法满足年

内全部上市的情况，建议发审委停止工

作 3 个月，同时，对 700 多家正在排队的

待上市企业，对其中明显不具备上市条

件的企业，进行劝退工作，或建议申请发

行债券，缩短排队队伍，减轻市场恐

惧。为了避免沪深两个交易所在扩容

上的恶性竞争，建议双方合并。

尽早批准养老基金和住房公积金入市

如果没有以上三点条件的满足，那

么，证监会一再呼吁的养老基金住房公积

金入市，几成幻想。因为它们即使进来，

也无异于送死，会引发更大的“养老金灾

难”。如果能满足上述三个条件，我认

为，应该暂缓引进QFII，而优先让养老基

金和住房公积金进场抄底，这是国家和人

民的利益之所在，应该优先让路，竭力维

护。而一旦养老基金和住房公积金入市，

那么，广大投资者期待的放慢扩容、实现

一二级市场的平衡发展、股市重回稳中有

涨的慢牛格局，才有望形成。
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老便秘国药专治一用就通
国药润肠通秘茶就这么神

奇，不拉不腹痛，不依赖，才服药
三个疗程多年老便秘治好了，停
药后天天都排香蕉便。这就是大
兴安岭地区原著山民几百年相传
的验方，凡便秘患者取当地珍稀
天然植物火麻仁,肉苁蓉，当归，黄
芪，陈皮煮沸饮之，一日两次，上
午喝，下午通，连续服用3付，老便
秘消失。凡用此验方无论是习惯
性便秘，老便秘、顽固性便秘均能
快速治愈。百年过去，这5味治便
秘奇方得到了现代化传承，由黑

龙江北神奇药业高科技提纯，被
国家药监局命名为润肠通秘茶
（国药准字 B20020277）其疗效比
传统药提高数倍。

研究发现，便秘是由于气血
不畅，肠动力不足导致的宿便干
燥，所以要从源头上治便秘必须
清肠毒，行气血。润肠通秘茶治
便秘，独特有效成分，清火清
毒，行气益血，恢复肠道蠕动能
力，告别老便秘。

服用润肠通秘茶 12小时后畅
快通便，不腹泻不腹痛。服用一

疗程，肚子不胀，大便通畅，胃
肠功能逐渐好转。2-3疗程，胃
肠动力恢复，实现自主排便，高
血压心脏病上厕所再不提心吊
胆，从此摆脱老便秘。

润肠通秘茶问世以来，克服
了传统便秘药及保健品含有番泻叶
及大黄等泻药成分，副作用大，腹
痛，长期依赖的缺点。7月份厂家
正在全国开展“告别老便秘健康大
救助活动”；原价一盒59元，现价
48元，买5盒赠1盒，买10盒赠3
盒（5盒为一疗程），欲购从速。

便 秘 患 者 可 拨 打 热 线
0551-5503240咨询，安徽指定经
销：合肥市徽州大道 203 号 安
徽天健国药堂 （大钟楼站点旁
医保定点），全省免费送货，货
到付款。

手脚麻木 夏天治效果更好
有麻木病患者常抱怨吃的药没

有用，时间长了对所有药都将信将
疑。其实不是药不好，是没有选择对
症的药。患者需要搞清麻木病根是
什么，应该吃什么样的药才对症呢？

不论你是脑血管硬化导致的
四肢麻木、身体麻木，还是颈椎、腰
椎压迫性导致的麻木或者其他游走
性串麻，归根结底都是神经受损。
活血、扩张血管的药或贴治颈腰椎

疼的膏药，都是祛痛的好药，但不能
疏通血管又不含神经修复成分，当
然不能从根上治好麻木。老话说

“搞清病因，用药对症”，所以，要想
治好麻木，必须用如一再造丸这样
既疏通血管又修复神经的专治药。

如 一 再 造 丸（国 药 准 字
Z21021315），是国家药监局批准的纯
中药专治：四肢麻木疼痛、冰凉无力、
身体麻木、串麻、偏瘫、半身不遂等。

它由蕲蛇、红参、檀香等46味名贵中
药材精心配制而成，独含超强活性溶
栓通络酶和神经修复素，快速疏通血
管，修复受损的神经细胞，使麻木病临
床上实现可控制可根治。

那些爱惜生命、有家属鼓励治
疗的患者，是幸福的：服用半个月
到一个月，麻木的手指、脚趾等部
位有了微痒感、温热感，长期堵塞
的血管、麻木的神经开始活动了，

症状明显减轻。服用2-3个疗程，
血管畅通，神经修复，全身麻木的
症状彻底消除，远离中风瘫痪。

通知：为让广大麻木患者在
夏季及时合理治疗, 辽宁华鑫药
业七月份在安徽举行爱心治疗；
届时如一再造丸，买9送3、16送8
（12盒为一疗程）。

麻木专线：0551—2385545
指定销售：合肥市徽州大道

203 号 安徽天健国药堂（大钟楼
站点旁，南门小学南），医保定点
单位，省内免费送药 药到付款。

健康医讯:从国家药监局获悉，由哈药集

团投入巨资引进美国最先进基因科技设备研

制的新一代痛风专用药—哈药痛风舒片(国药

准字Z20090183)在我省全面上市。

业内人士透露：哈药痛风舒片是新一代

基因痛风药，属纯中药制剂，其独特之处在

于既能温和持久的降低尿酸，又可以通过对

肝脾的调理来重建原有尿酸代谢机制，恢复

人体原有的自主排酸功能，停药后也无依

赖，从病原上治好痛风病,这与强排酸的西药

或者消炎镇痛的中药在治疗机理上有着本质

的不同。

另外该药在消除痛风结石、修复受损关

节和肾脏方面也有独特功效，正如国家药监

局专家评审意见所说：该药的特点是以中医

标本兼治为出发点，起效快、不反复、无不

良反应。

据北京中医药大学附属医院的临床统

计：九成以上的患者服用一至两周左右，大

脚趾、关节等病灶胀痛的症状开始缓解，患

者普遍反应病灶有舒适感；部分患者还发现

尿液变黄变臭，这就是正常的排酸现象；一

般的痛风患者服用3—5个疗程即可停药，肾

脏功能恢复了正常，痛风不再发作了，又可

适量放开饮食和美酒了。

痛风热线：0551—3166120，安徽指定经

销：合肥市徽州大道203号 安徽天健国药堂

（大钟楼站点旁 医保定点单位） 淮南市新胜

药房（百盛假日酒店一楼），内免费送货，药

到付款。
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